

Choque entre el PSOE y el PP por el Plan Edificant en Elda

01/07/2021



El Partido Popular lamenta que las obras del Plan Edificant sigan sin ser una realidad en Elda.

El inicio de las obras del **Plan Edificant** en los 20 centros educativos de Elda ha causado hoy el **choque de acusaciones entre el portavoz del Partido Popular, Fran Muñoz, y el concejal socialista de Educación, Fernando Gómez**. Muñoz ha criticado en rueda de prensa "el **atraso de las obras y que siga sin invertirse un solo euro en la ciudad para los centros así como que tres empresas hayan renunciado a hacer tres proyectos por el retraso en la firma del contrato**". Gómez ha salido al paso para responder que "el **inicio de las obras en cinco centros es inminente, si renunciaron algunas empresas es porque hubo un cambio de anualidad y ello atrasó los plazos**". Las

obras empezaron en Elda en marzo con una actuación en la Escuela de Idiomas pero esta se tuvo que parar por deficiencias.

El portavoz del PP ha criticado que **el Plan Edificant, previsto inicialmente para llevarse a cabo entre 2017 y 2021 vaya a alargarse hasta 2024** "porque no se han cumplido los plazos, ahora mismo **la novedad es que tres empresas han renunciado a hacer los proyectos de El Puente, El Mirador así como Juan Rico y Amat por la demora del contrato injustificado**. Además se redacta y se realizan los proyectos de forma muy lenta, **el equipo de gobierno ha hecho dejación de funciones, pues además de no hacerse estos**

proyectos no se está haciendo el mantenimiento de ningún centro".

Para Muñoz, "lo más sangrante de todo es que pese a la urgencia de construir Santa Infancia así como las mejoras de La Melva y Miguel de Cervantes, estos proyectos siguen en un cajón, ni se han licitado siquiera. La legislatura acabará como la anterior, con menores de Elda en barracones", ha lamentado. El PP culpa del retraso del Plan Edificant en la ciudad tanto al Ayuntamiento de Elda como a la Generalitat Valenciana: "del Consell por no tener dinero y alargarlo todo y del equipo de gobierno de Elda por no ser rápido", por lo que se ha ofrecido a acompañar al equipo de gobierno a Valencia a exigir el inicio de las obras. También ha recordado que en otros municipios sí se están haciendo obras dentro de este plan.



Imagen de archivo de Fernando Gómez.

El socialista Fernando Gómez ha respondido que "el PP no está legitimado para hablar en materia de

Educación" y ha hecho referencia a casos de corrupción y ha justificado que las obras no sean una realidad desde que se empezase a hablar del Plan Edificant en Elda en 2018 "porque la pandemia ha retrasado muchos proyectos, y porque los procesos son lentos". Respecto a que tres empresas hayan renunciado por el retraso de la firma de sus contratos, Gómez ha dicho que "fue por el fin del ejercicio, la Generalitat estaba reajustando la anualidad, pero ya se han firmado con las tres que estaban en segundo lugar" y respecto a que Santa Infancia ha señalado que "es una prioridad pero es el proyecto más grande y por tanto conlleva un proceso más largo, pues tendrá hasta unas catas arqueológicas", algo que ya se anunció en 2018.

Gómez ha explicado en qué punto están los proyectos de cada uno de los veinte centros de la ciudad: "Hay cinco centros adjudicados cuyas obras empezarán de manera inminente (Valle de Elda, El Mirador, Rico y Amat, El Puente y Miguel Servet). Las obras del Conservatorio Ana María Sánchez están en proceso de contratación y las obras de la Escuela Oficial de Idiomas se reanudarán en los próximos días tras modificarse el proyecto. Otros diez centros tienen ya el proyecto aprobado (Nuevo Almafrá, Pintor Sorolla, Padre Manjón, Monastil, Antonio Machado, Santo Negro, Virgen de la Salud, La Torreta y Miguel Hernández) y han comenzado ya las catas arqueológicas para las obras del Santa Infancia. La Melva, Miguel de Cervantes y la Escuela de Adultos Antonio Porpetta está en proceso de redacción de los proyectos y licitar".